



開物成務

2学期スタート！2学期もよろしくお願ひいたします

☆「おはようございます。」登校してくる子の元気な声が学校に響きました。子どもたちの元気な姿を見ることができてうれしく思います。

☆2学期は、12月23日（木）までの83日間となります。新型コロナウイルスへの対策を講じながら、充実した2学期となりますよう取り組んで参ります。

作文発表～2学期のめあて～

第2学期の始業式を放送で行いました。始業式では、2・4・6年代表児童による夏休みの思い出と2学期のめあての発表を行いました。どれもすばらしい内容、すばらしい発表態度でした。その一部を紹介します。

「ピアノの発表会があった。3ヶ月前から一生懸命に練習した。褒めてもらい嬉しかった」「算数をがんばりたい。難しいことでもあきらめずにがんばりたい」「調べ学習をがんばりたい。自分の好きなセミのことを調べたい。知りたい、分かってほしいということがあったらすぐに調べるようにしたい」「自主学習で漢字をがんばりたい。文章を読む力をつけるために、物語も読むようにしたい」「今年の夏休みは、家で過ごすことが多かった。その分家族とゆったりと過ごし、じっくり学習に取り組むことができた」「2学期は友達、下級生、全校生で楽しい思い出をつくりたい。学校に通える喜びをかみしめて1日1日を大切にしていきたい」

今までの自分を振り返り、2学期のめあてをしっかりと立てていました。また、「風邪をひかないようにする」「好き嫌いなく食べるようにする」「手洗いをしっかりする」など、コロナに気を付けることも発表してくれました。

新型コロナウイルス感染防止のため～学校と家庭で～

昨日、郡山市の感染防止のための対応について文書でお知らせしました。学校では、対応について職員で共通理解を図り、様々な準備をして始業式を迎えました。始業式では、校長から感染防止に関する話をし、各学級で基礎的な感染対策について徹底が図られるよう再度指導を行ったところです。

これまでの家庭のご協力について依頼しておりますが、再度、その内容に

について確認させていただきます。子どもの場合、家庭内感染のケースがほとんどをしめています。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

- 毎朝の体温測定や健康チェックをお願いします。(同居家族の方の確認もお願いします。)
 - ・ 学期始めは特に「規則正しい生活のリズム」「十分な睡眠、栄養」へのご配慮をお願いします。
- 体調が悪い場合や発熱がある場合には、無理に登校せず、休むようにしてください。(欠席扱いにはなりません。)
 - ・ ご家族において心配な状況がある場合も同様です。
- 例) 同居家族で発熱・風邪症状等、体調不良の方がいる場合
- 例) 同居家族にPCR検査を受けることになった方がいる場合
- 例) 同居家族に「濃厚接触者」となった方がいて、PCR検査で陰性と結果がまだ出ていない場合 等々、感染の疑いがある場合です。
- ※ その他、心配な場合は学校へご相談ください。
- マスク着用の際には、熱中症に気をつけます。状況に応じてマスクをはずし、こまめに水分補給をする。マスクをはずした時は、会話を控えます。
 - ・ 不織布のマスクがよいと言われています。
 - ・ マスクの紐がゆるんでいるお子さんがいます。鼻の上からあごまでを覆うことが大切だと言われていますので、調整をお願いします。
- 帰宅後には、必ず「手洗い」「うがい」「顔洗い」をさせてください。
- 「会食時の会話をひかえる」「換気を十分に行う」「手洗いをこまめにする」など、家族内でも感染防止のための取組をお願いします。

市小中学校合唱祭～会場にすてきなハーモニーが響きました～

8月19日(木)中央公民館で市小中学校合唱祭が行われました。今年は、残念ながら無観客での開催となりました。

合唱部の子どもたちは、合唱祭へ向け、夏休みの暑い日も練習に取り組み、当日を迎えました。課題曲は「好奇心のとびら」、自由曲は「また、あした」です。演奏では、指揮の清水先生の指揮に合わせ、歌声をひとつにすてきなハーモニーを会場に響かせ、見事「銀賞」を受賞しました。コロナ禍の中で、感染対策をしながらの練習は大変であったと思います。それを乗り越えてきた子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。がんばる子どもたちの姿、先生方の姿に開成小学校のスローガンである「鍛えよ心と体」を感じました。みんながんばったね！

